

ABSTRAK

Utari Armayanti. NIM 2182141008. Rancangan Lembar Kerja Peserta Didik Materi Tari Lenggok Mak Inang Berbasis Aplikasi *Quizizz* Untuk Siswa Sekolah Menengah Ke Atas. Prodi Pendidikan Tari, Jurusan Sendratasik, Fakultas Bahasa Dan Seni, Universitas Negeri Medan. 2023

Penelitian ini bertujuan menghasilkan rancangan lembar kerja peserta didik materi tari Lenggok Mak Inang berbasis aplikasi *quizizz* untuk siswa Sekolah Menengah Atas. Rancangan lembar kerja peserta didik didesain sesuai dengan KD 3.1 . Teori yang digunakan dalam topik penelitian terkait teori LKPD (Musfiqi&Jailani, 2014), rancangan LKPD (Sugiyono, 2018). Metode yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif, dengan model pengembangan R&D. Penelitian ini dilaksanakan di Laboratorium Program Studi Pendidikan Tari. Populasi penelitian adalah materi ajar teknik tari Melayu yang diajarkan dalam perkuliahan di Program Studi Pendidikan Tari dengan sampelnya adalah tari Lenggok Mak Inang. Instrumen penelitian menggunakan angket uji kelayakan ahli media dan ahli materi. Teknik analisis data menggunakan pengukuran skala likert skala lima. Hasil penelitian menunjukkan rancangan lembar kerja peserta didik berbasis aplikasi *quizizz* dalam ranah HOTS pada aspek kognitif C4-C6, afektif A4-A5, psikomotorik P4-P5. Butir soal disusun berdasarkan KD 3.1 tentang memahami konsep, teknik dan prosedur tari Lenggok Mak Inang. Butir-butir soal materi konsep sebanyak 14 soal. Butir-butir soal materi teknik sebanyak 10 soal. Butir-butir soal materi prosedur sebanyak 6 soal. Keseluruhan soal dalam aplikasi *quizizz* menjadi soal-soal dalam bentuk *game online* dengan memanfaatkan jaringan internet. Desain lembar kerja peserta didik memperoleh skor 93,3% dari hasil uji validasi ahli materi dan skor 90,5%. Dari hasil tersebut dapat disimpulkan bahwa rancangan LKPD materi tari Lenggok Mak Inang berbasis aplikasi *quizizz* dikatakan sangat layak.

Kata Kunci : Lembar Kerja Peserta Didik, Tari Lenggok Mak Inang, Aplikasi *Quizizz*.